



Le dépistage par scanner du cancer du poumon déçoit

Rubrique : actualités - Date : jeudi 8 mars 2007

« **Le dépistage par scanner du cancer du poumon déçoit** » affirme LE FIGARO qui note que selon une étude, un examen régulier par scanner pour détecter une tumeur du poumon sur les fumeurs et ex fumeurs ne réduirait pas la mortalité de ce cancer, et ce, malgré des traitements plus précoces. Le journal qui estime que cette étude porte toutefois sur un nombre trop limité de personnes (3246) avec une méthodologie insuffisante, explique qu'il faudra attendre les résultats d'une grande enquête américaine portant sur 30 000 fumeurs divisés en deux, les uns bénéficiant d'un examen par scanner spiralé, les autres non, pour savoir au bout de dix ans si ceux ayant bénéficié du dépistage ont une espérance de vie supérieure aux autres.